



Kinderspitex

Gönnerverein Kinderspitex Joël Mühlemann



Ein Wochenende in der WG Kunterbunt

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde, liebe Gönnerinnen und Gönner

Seit einigen Jahren bekommen wir als Gönnerverein Kinderspitex Joël Mühlemann immer wieder Anträge von den Regionalleiterinnen der Kinderspitex um Kindern ein Wochenende in der WG Kunterbunt zu ermöglichen. Dank der Sonderschule Schaffhausen, die unter der Woche ein Internat ist, kann die Kinderspitex Joël viermal im Jahr ein ganz besonderes Wochenende anbieten. Denn am Wochenende benötigt die Sonderschule die Räume nicht. Mit einer Eins-zu-Eins Betreuung rund um die Uhr erleben «unsere» Kinder ein Wochenende, wo sie im Mittelpunkt stehen und gleichzeitig werden ihre Familien für eine kurze Zeit entlastet. Es wird

gespielt, gekocht, gepflegt und animiert, so dass kaum Heimweh entsteht. «Es ist schön, dass die Eltern Vertrauen haben, ihre Kinder für ein Wochenende zu uns zu geben», beschreibt Evelyn Eichmann, stellvertretende Regionalleiterin die Stimmung mit den Familien. Zudem ist es für die Eltern ein grosser Aufwand alle Therapieutensilien zu packen und mit dem Kind anzureisen. Und auch die Anreise ist manchmal mangels eigenen Fahrzeuges ein Problem. Das Konzept der WG Kunterbunt kommt bei den Eltern und Kindern so gut an, dass nach der Ostschweiz und Schaffhausen, auch ab 2023 in Luzern das Angebot für ein Wochenende Auszeit angeboten wird.

« 2022 konnten wir 191'355 Franken an Spenden und Mitgliederbeiträge für Entlastungen weitergeben. »

Wir haben von der Stiftung Joël Kinderspitex dieses Jahr wieder viele dringende Fälle erhalten, aber auch Anfragen zur Entlastung von Familien. Um diese Anfragen für finanzielle Unterstützung, wie zum Beispiel den Besuch in der WG Kunterbunt zu ermöglichen, sammeln wir Spenden. Dafür schreibt der Gönnerverein in der Schweiz und in Liechtenstein Stiftungen an. Dieses Jahr erhielten wir Spenden in Höhe von 209'812 Franken. Davon wurden 191'355 Franken an die Stiftung für die Entlastung der Familien und Überbrückung von ausbleibenden Kostengutsprachen überwiesen. Die Stiftungen erhalten Informationen darüber, wofür der Gönnerverein sie einsetzt. Darüber hinaus wird die Buchhaltung jedes Jahr von der Treuhand- und Revisionsgesellschaft BDO überprüft.

Dank des ehrenamtlichen Engagements des Gönnervereins ist es der operativen Stiftung möglich, wichtige Leistungen zu erbringen, die kranken und beeinträchtigten Kindern helfen und ihre Familien schnell entlasten. Tatsächlich gibt der Gönnerverein 98,3% der gesammelten Gelder weiter. Somit können alle, die uns unterstützen, sicher sein, dass die Spendensumme dort ankommt, wo es dringend notwendig ist.

Ich möchte mich bei meinen beiden Vorstandskolleginnen Annegret Berger und Yvonne Raouzeos sehr herzlich für ihre unermüdliche Arbeit bedanken. Im Namen des Vorstandes danke ich allen unseren Mitgliedern des Gönnervereins, allen Stiftungen, die uns mit Spenden unterstützt haben und da ganz besonders die Annelise Zemp-Stiftung und die GABU-Stiftung für die treue, finanzielle Unterstützung von Entlastungsstunden. Unser Dank geht ferner an alle Spenderinnen und Spender für ihre grosszügigen finanziellen Unterstützungen für unsere Familien und ihre Kinder.

Mit herzlichen Grüssen



Riccarda Mecklenburg | Präsidentin
Gönnerverein Kinderspitex Joël Mühlemann,
Gönhardweg 6, 5000 Aarau

Spendenkonto Raiffeisenbank Arlesheim Konto
40-6868-3 IBAN CH11 8080 8005 3031 6431 2



Eine Spendenaktion von unserem Mitglied Gaby Ganziani aus Staffelbach begeisterte uns ganz besonders: Sie strampelte für den Gönnerverein Kinderspitex Joël Mühlemann innerhalb drei Tage 141 Kilometer und wurde von Gönnerinnen und Gönnern mit Spenden belohnt. Gaby überwies uns 3100 Franken. Ganz herzlichen Dank für diese sportliche Leistung, die unseren Familien hilft.